

Repoblan con 2.500 truchas el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · La sociedad de pescadores del pantano del Pla de Alpicat repobló ayer con 2.500 truchas el embalse.

Esta es la segunda repoblación de truchas que se realiza desde el verano en el embalse. La de ayer era una repoblación necesaria para lograr mantener la gran afluencia de pescadores que recibe el pantano, inaugurado hace unos dos años.

Por otro lado, la sociedad de pescadores está ultimando las obras de construcción del refugio que está realizando en la zona del embalse, ubicado a unos tre kilómetros del núcleo urbano de Alpicat.